

全卸連会員各位

平成 28 年 10 月 5 日

全国化粧品日用品卸連合会

会長 森友徳兵衛



お正月（元旦）休暇促進について

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃は全卸連の活動に格別のご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、ご承知の通りとは考えますが、過重労働やブラック企業などを排除するための国の政策として、ワークライフバランスの適切な実施が企業にとって重要な課題となっております。

そこで全卸連では、国の政策に則り以下の申し入れを行って行き、我々の業界として働きやすい環境を少しづつ作り上げて行こうと考えております。趣旨をご理解いただき、会員各位におかれましても実施いただければと思っています。

敬具

記

（ご提案）元旦のすべての従業員の休日の実施

ワークライフバランスを守ってゆくための職場環境の整備のために、休日をしっかりととれる化粧品日用品業界を標榜したいと考えております。

そこでまず家族とのふれあいで、一番重要なときは年の初めの元旦ととらえ、提案致します。

お得意先様のお正月営業への対応は、しっかりと行うことが前提となりますので、お得意先様と十分つめていただき、年末までに十分な商品供給を行っていただき、元旦を家族そろって迎えたいと考えています。

以上